



En el proceso de la cosecha de la sal de costa, el ingreso del agua de mar es el primer paso, por lo tanto, si se asegura su incorporación expedita a las salinas, la temporada será exitosa, llegando a recaudar hasta más de diez mil kilos de este apetecido mineral no metálico, producto de un oficio que se ha transmitido de generación en generación, hace más de 500 años.

El apoyo de la Seremi de Minería en esta etapa es fundamental. A través de los fondos del Programa de Capacitación y Transferencia Tecnológica para la Pequeña Minería Artesanal (PAMMA), del Ministerio de Minería, la Cooperativa Campesina de Salineros Salinas Grandes de Lo Valdivia, se adjudicó la limpieza de más de 300 metros canal de playa, asegurando una buena producción para este 2020.

El Seremi de Minería de O'Higgins, Manuel Cuadra Lizana, agregó que a este beneficio, se suman “la construcción de más de 200 metros de canales y el mejoramiento de otros 425, apoyo a la familia salinera que refleja el sello social del Gobierno del Presidente Sebastián Piñera, que aporta de manera concreta al desarrollo de nuestra región”.

La limpieza del canal de playa también resultó beneficiosa para otra agrupación de la comuna de Paredones. Se trata de la Asociación de Salineras y Salineros de Chile, Asachi, que reparó y mejoró los parapetos para la habilitación de sus salinas durante la temporada productiva de sal, además adquirieron cinco máquinas de coser industriales para la confección de sacos, beneficio que fue entregado hace meses atrás para aprovecharlos en esta época.

Manuel Cuadra agregó que “dentro de los lineamientos de nuestro Ministerio se encuentra el fortalecimiento de las regiones mineras, así como también el fortalecimiento de los pequeños mineros artesanales, que en este caso corresponden a la categoría de no metálicos, lo que se logra a través de recursos PAMMA y otras iniciativas ministeriales dirigidas fundamentalmente al aumento de la producción, seguridad e innovación en sus faenas”.

El salinero Jorge Pérez comentó que “estamos súper agradecidos con la Seremi de Minería. Ojalá nos sigan acompañando siempre. Hasta aquí con el favor de dios estamos agradecidos como trabajadores”.

En tanto, Isaías Valenzuela agregó que gracias a este aporte de la Seremi de Minería, “hemos tenido muy buena cosecha”; mientras que Nelson Pérez comentó que “desde que recibimos los beneficios de la seremi que nos ha ido mejor. Este apoyo ha sido favorable para la producción, porque justo en los tiempos precisos, hicimos todo lo que había que hacer para concretar el proyecto y trabajar en buenas condiciones para la temporada”.